



Manuel Ventero, Ignacio Sánchez Galán, Daniel Hernández Ruipérez, Antonio Huertas y Araceli Mangas, ayer tras el nombramiento de socios de honor de Alumni. | REP. FOT.: JAVIER CUESTA

# Galán: “Es imprescindible la cercanía de la Universidad con el mundo empresarial”

El presidente y consejero delegado de Iberdrola apuesta por instituciones académicas impulsoras del emprendimiento en su nombramiento como socio de honor de Alumni

B.H. | SALAMANCA

La Asociación Alumni-Universidad de Salamanca incorporó ayer a tres brillantes socios de honor llegados desde el mundo académico, por parte de la profesora de Derecho Araceli Mangas; así como de los medios de comunicación, con el reconocido periodista Manuel Ventero; y de la empresa, con Ignacio Sánchez Galán, presidente y consejero delegado de Iberdrola, pero también presidente del Consejo Social de la Universidad y doctor honoris causa de la institución académica salmantina, de la de Edimburgo y Strathclyde, entre otros aspectos destacados de la exitosa carrera profesional del salmantino.

En su discurso consideró que la Universidad y su Consejo Social son claves para impulsar la innovación, la internacionalización, la empleabilidad y la excelencia para buscar referencia internacional, “para ello es imprescindible la cercanía de la Universidad con el mundo empresarial”, aseguró Galán, convencido de que el entorno académico ha sido y seguirá siendo impulsor del emprendimiento y motor continuo de la sociedad.

Reconoció que el nombramiento le supone una doble satisfacción, por ser nuevo socio de honor y por recibir la distinción el año que la Universidad cumple 800 años. Tuvo palabras de aliento para los dos jóvenes que recibieron el Premio Profesor Garmendia, Sonia López y Luis Peralta. “Cada vez tengo más ilusión por los que empezáis. La sociedad necesita gente



Luis Peralta, Daniel Hernández Ruipérez, Antonio Huertas y Sonia Gómez, en la entrega de los premios Garmendia.



Ignacio Sánchez Galán, Pedro Díaz, Antonio Huertas y Ricardo López.

como vosotros que se esfuerza”. Destacó también la figura de Manuel Ventero como periodista formado en la Universidad de Salamanca y alabó la sabiduría de

Araceli Mangas. “Recuerdo cuando fuiste invitada en el consejo de Iberdrola para hablar sobre cómo iría el mundo y no te equivocaste nada”, rememoró.

## LOS DATOS

### Premios Garmendia

La VII edición del premio ha recaído en Luis Peralta en la categoría de doctorado y en Sonia Gómez en la categoría de máster universitario.

### Aviso de Alumni

Alumni-Universidad de Salamanca está formada por estudiantes, egresados, PAS, PDI de la Universidad y amigos de la Universidad. Su presidente, Alberto Regalado, destacó el crecimiento en dos años hasta llegar a 18.000 miembros y pidió más apoyo a “algunos” decanos.

## DE LA ÉPOCA DE ORO Y LAS “VOCES GITANAS”

Araceli Mangas y Manuel Ventero destacan el papel de la Universidad en sus trayectorias

B.H. | SALAMANCA

La salmantina Araceli Mangas se formó y fue profesora de Derecho durante 25 años en la Universidad. Ayer se incorporó a los socios de honor de Alumni en un acto que consideró más de generosidad que de justicia. “Tuve la suerte de disfrutar de profesores excelentes. Fue la segunda edad de oro de la Universidad en la época de la Transición”, especificó. “Aquellos profesores nos amueblaron las cabezas para sa-

ber pensar y crear conocimiento para devolverlo después a la sociedad”. Antonio Ventero se formó en la Universidad en Graduado Social y Comunicación Audiovisual. Durante su estancia en Salamanca gravó su premiado programa “Voces gitanas” con gitanos salmantinos, además de sentar las bases para publicar libros tan de actualidad como “Mensajes de Navidad del Rey” y su prerrogativa para dirigirse a los ciudadanos.